



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	23/12/2023	OPINIÒN

OPINIÒN

RED COMPARTIDA

NO HAY DINERO PARA ACAPULCO

Han pasado casi 60 días desde que el huracán Otis pegó de lleno en Acapulco, la ferocidad del fenómeno meteorológico, un categoría 5, no se había visto nunca en el pacífico, pegó de lleno en las playas de Acapulco Diamante y, de ahí, brincó a lo que conocemos como Acapulco Tradicional, y luego se movió a Coyuca de Benítez, en donde se creó un hoyo negro inmenso. Casi dos meses después del impacto no se tienen contabilizados los daños en esa zona. Pero el problema grave, realmente grave, es la crisis sanitaria que fue advertida por el personal de la Sedena y de la Semar, que llegaron a la zona dos días después, cuando las aguas permitieron el paso de las unidades de los militares. Su pronóstico era que si no se retiraban de inmediato los despojos vendría una crisis sanitaria de proporciones apocalípticas y bueno, se está cumpliendo. Si bien es cierto que la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López Rodríguez, fue reconocida por el presidente Andrés Manuel López Obrador por su trabajo en la reconstrucción y la rehabilitación de los servicios públicos del puerto, la verdad es que hizo lo que pudo, porque las avenidas siguen con rastros del huracán, de hecho, pese a todo lo que presume la 4T, la CFE sigue sin poder restablecer en su totalidad el alumbrado público y el de las colonias, a la 4T le urge celebrar triunfos, como sea, sin embargo no pueden avanzar en la reactivación económica y turística porque no logran que los hoteles funcionen. El gobierno dice que invertirá 40 mil millones de pesos en apoyos para el puerto, la realidad es que no es ni la cuarta parte de lo que se necesita y, nos dicen, para ahorrar unos millones van a presionar a las aseguradoras para que paguen a sus clientes. La realidad es que no hay dinero para Acapulco, pero no lo quieren aceptar.



Arturo Zaldívar ahora sabe que aun cuando tenga amigos y colegas en el Poder Judicial no están muy contentos con su gestión y últimas declaraciones, así que nada de pedir favores. Resulta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación pidió a la Suprema Corte de Justicia el verificar y, en su caso, sancionar al ex ministro Zaldívar por reunirse y plantear posición político electoral con Claudia Sheinbaum, aun cuando no había sido aceptada su renuncia y seguía siendo ministros de la corte. Nos comentan que hay molestias con Arturo Zaldívar, pues anda pregonando que los ministros sí deben ser elegidos como dice el presidente y que se acaben los excesos, pero en los demás, no en él, ya que su pensión vitalicia es de casi 200 mil pesos, ahora si promueve un cambio cuando estando él en la corte no estaba de acuerdo con acatar dichos cambios.

Nos cuentan que en el PVEM esperan la llegada de más priistas para sumarse al proyecto de Claudia Sheinbaum. No sólo los integrantes del Frente Progresista que se presentaron esta semana, sino más integrantes del PRI que no serán tomados en cuenta para las elecciones 2024 y que, pueden estar francamente cansados de la dirigencia de Alejandro Moreno. El PVEM va a seguir llenándose de priistas alejándose de su naturaleza que era ciudadana y también medioambientalista, por eso mismo ya hay colectivos en todo el país que no les toman la llamada al partido ecologista, como por ejemplo los defensores de la biosfera o los protectores de los bosques de la mariposa monarca en Michoacán. Nos informan que de hecho, al interior hay una pequeña rebelión, por olvidarse de los cuadros que han crecido en el PVEM.

En su propuesta para dirigir la alcaldía, Yuriri Ayala, actual diputada local de Morena por GAM, reconoce que la seguridad es un tema fundamental por lo que, de ser alcaldesa, designará un presupuesto específico para tener muchos más elementos que estén dando rondines en cada una de las colonias de la alcaldía. Se necesitan más y mejores equipos que garanticen la seguridad en la entidad, por eso piensa invertir en equipos para los policías, patrullas y mantenimiento. La otra necesidad que hay son los servicios urbanos, porque con un buen alumbrado público la delincuencia se inhibe.